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 Tipps zum Giro-Konto 
Basis-Konto 

Jeder darf ein Konto haben. Auch wenn Sie keine Wohnung haben. 

Sie können bar Geld aus-zahlen lassen oder Geld ein-zahlen. 

Sie können Geld überweisen. 

Sie können Dauer-Aufträge oder Last-Schriften einrichten. 

Sie bekommen eine Bank-Karte. 

Das Konto kostet Gebühren. 

 

Schutz vor Konto-Pfändung (P-Konto) 

Sie haben bereits ein Konto.  

Jeder darf sein Konto in ein Pfändungs-Schutz-Konto umwandeln. 

Man sagt zu diesem Konto auch: P-Konto. 

Das P-Konto schützt das Geld auf Ihrem Konto vor einer Pfändung. 

Man darf nur ein P-Konto haben. 

Es ist ein Grund-Betrag geschützt. Man nennt ihn Pfändungs-Frei-Betrag. 

Man kann mehr Geld schützen, wenn man: 

• Verheiratet ist 

• Oder Unterhalt bezahlt 

• Oder Arbeitslosen-Geld 2 bekommt und in einer Bedarfs-Gemeinschaft 

lebt 

• Oder eigene Kinder im Haushalt wohnen 

• Oder andere Leistungen bekommt  

(z.B. Kinder-Geld, Kinder-Zuschlag, Pflege-Geld) 

Man braucht eine Bescheinigung, um mehr Geld zu schützen. 

Sie bekommen die Bescheinigung bei uns in der Schuldner-Beratung. 

Die Bescheinigung müssen Sie der Bank geben. 

Bei Fragen: Rufen Sie uns an. 

 


